

2020
春

吹奏楽協会だより

2020年5月発行

下松吹奏楽協会事務局 ☎0833-45-1870

下松市教育委員会生涯学習振興課内

吹奏楽協会だより
バックナンバーを
掲載しています。
協会HPへ→→→



花岡小学校吹奏楽部 第38回全日本小学生バンドフェスティバル全国大会出場！！

花岡小学校吹奏楽部は、10月6日に開催された第38回全日本小学生バンドフェスティバル中国大会で優秀賞及びグッドサウンド賞を受賞し、中国支部代表となり、11月23日に大阪城ホールで開催された第38回全日本小学生バンドフェスティバル全国大会に出場し、銀賞を受賞しました。

同大会への出場は、2年ぶり2回目で、2年前の第36回全日本小学校バンドフェスティバル※で初の全国大会出場を果たし、銀賞を受賞しています。

※2019年の第38回大会から名称が「全日本小学校バンドフェスティバル」から「全日本小学生バンドフェスティバル」に変更されました。



6年生が全国大会での銀賞受賞を市長へ報告に行きました。

下松高校吹奏楽部 日本学校合奏コンクール2019全国大会グランドコンテスト出場！！



全国大会での演奏

おめでとうございます！

〈下松高校吹奏楽部からコメントをいただきました。〉

下松高校吹奏楽部は、7月25日山口県学校合奏コンクールにおいて全国大会への推薦をいただき、11月23日千葉県で行われた全国大会に出場しました。

結果は銀賞で、全国の高い壁を痛感しました。受験を控えた3年生にとって11月のコンクール出場は大変でしたが、誰もが経験することができない全国の舞台での感動は、部員の心にしっかりと刻まれ、今後の人生を歩むうえで大きな力になると信じています。

御支援をいただき、部員一同、感謝の気持ちでいっぱいです。今後も高い目標に向かって努力していきます。本当にありがとうございました。

第32回下松吹奏楽のつどい2019が開催されました。



10月6日（日）スターピアくだまつ大ホールで第32回下松吹奏楽のつどいが開催されました。前年は台風の影響で中止となりましたが、今回は天候にも恵まれ無事に開催することができました。

その日、広島県で開催された全日本小学生バンドフェスティバル中国大会に出場していた花岡小学校の全国大会出場決定の速報が司会の中馬先生から発表されたとき、会場から盛大な拍手が巻き起こりました。

どの団体も高い演奏レベルに加え、パフォーマンスなどを織り込みながらそれぞれの持ち味を発揮していました。途中、下松市制施行80周年を記念して作成された「くだまるオリジナル缶バッジ」の当選発表があり、会場は盛り上がりました。

最後は、おなじみとなった合同バンド演奏で、『アフリカン・シンフォニー』と下松吹奏楽協会創立20周年記念楽曲『風は海を渡り星は空を翔ける』を演奏してフィナーレとなりました。

今回の開催にあたり、プログラムに協賛広告を掲載いただいた企業、団体の皆様におかれましては誠にありがとうございました。

下松市制施行80周年記念式典で吹奏楽協会が文化功労賞を受賞しました。

令和元年11月2日（土）スターピアくだまつ大ホールで、下松市制施行80周年記念式典が執り行われ、下松吹奏楽協会が文化功労賞を受賞しました。平成6年の創立から25年にわたり、会員と演奏者の協働で、吹奏楽による市民文化の向上などを目的に活動を続け、下松市の芸術文化の振興に寄与してきたことが評価されました。



令和元年度下松市小中学校児童生徒文化表彰・下松市芸術文化振興奨励賞

令和2年2月20日（木）下松市小中学校児童生徒文化表彰（小中学校）及び下松市芸術文化振興奨励賞（高校）の受賞式があり、花岡小学校吹奏楽部、久保中学校吹奏楽部、下松高校吹奏楽部がそれぞれ受賞しました。

これは、芸術文化や学術の分野で全国大会レベルの成績を修めた個人、団体へ市教育委員会から贈られる賞です。市内の学校から様々な分野で活躍した個人28名と3団体が受賞しました。

第43回全日本アンサンブルコンテスト山口県大会 結果

- ▶ 会場 不二輸送機ホール(山陽小野田市文化会館)
- ▶ 小・大・職一 12月15日(日)
- ▶ 中学校 12月25日(水)
- ▶ 高等学校 12月26日(木)

◆小学校の部

団体名	編成	結果
公集小学校	打6	銀賞
花岡小学校	木管5	銀賞
花岡小学校	管楽7	銀賞
下松小学校	管打8	金賞
花岡小学校	管打8	金賞
公集小学校	金管8	銀賞
公集小学校	金管8	銀賞
下松小学校	管打8	金賞

◆高等学校の部

団体名	編成	結果
下松高校	木管8	金賞・代表★★★
華陵高校	金管3	銀賞
下松高校	管打7	金賞・代表

小学校の部は、県大会までしかありませんが、どの学校もこれまでの練習の成果が発揮されたのではないかと思います。

久保中学校、下松中学校、下松高校、下松市吹奏楽団がそれぞれ中国大会への県代表に選ばれました。

市吹の金管八重奏は、**最優秀賞**を受賞しました。

◆中学校の部

団体名	編成	結果
久保中学校	木管5	銀賞
下松中学校	木管7	金賞
末武中学校	管打8	金賞
末武中学校	管楽7	金賞
下松中学校	金管7	金賞・代表★★★
末武中学校	管打8	金賞
久保中学校	管打8	金賞・代表

◆職場・一般の部

団体名	編成	結果
下松市吹奏楽団	木管3	金賞・代表★★★
下松市吹奏楽団	金管8	金賞・代表 最優秀賞★★★

第43回全日本アンサンブルコンテスト中国大会 結果

- ▶ 会場 とりぎん文化会館梨花ホール(鳥取市)
- ▶ 中・大 2月1日(土)
- ▶ 高・職一 2月2日(日)

◆中学校の部

団体名	編成	結果
久保中学校	管打8	銅賞
下松中学校	金管7	銀賞

◆高等学校の部

団体名	編成	結果
下松高校	木管8	金賞★★★
下松高校	管打7	銅賞

下松市からは4団体から6編成のチームが中国大会に出場しました。下松高校が木管八重奏で、**金賞**を受賞しました。

上位の大会へ出場し、舞台上での演奏だけでなく、会場の雰囲気や他県を勝ち上がってきた団体の演奏を聴くことなど多くの学びがあったのではないかと思います。



◆職場・一般の部

団体名	編成	結果
下松市吹奏楽団	木管3	銀賞
下松市吹奏楽団	金管8	銀賞

下松市吹奏楽団 創立40周年に記念楽曲が完成しました。

下松市吹奏楽団は、令和2年の今年、創立40周年を迎えるにあたり、記念楽曲を作成しました。曲名は、『ランドスケープ ～松が見てきたもの』。下松の歴史と未来の姿をイメージした曲となっています。「ランドスケープ」とは、「風景」の意味で、松を通して見た下松の風景を表しています。曲は、満天の星空のもとに開始し、下松の由来となった「星が降った松」のシーンの後、夜明けを迎えます。テンポアップした後半は、現在の下松の街の様子を表します。

吹奏楽関連の作曲や編曲で有名な山口県柳井市出身の作曲家・星出尚志（ほしで・たかし）氏が楽曲を手掛けました。



下松市吹奏楽団の原田代表、山野井団長、田谷副団長が楽曲の完成を市長と教育長へ報告しました。

第37回定期クリニックが開催されました。

2月9日（日）に末武中学校で第37回定期クリニックが開催され、小・中学校6団体171名が参加しました。

この定期クリニックは、演奏レベルの向上だけではなく、今後、中学校や高校で仲間となる他校の部員との貴重な交流の場でもあります。

参加した部員は、来年度のコンクールなどに向け、熱心に演奏技術を基礎から学びました。



令和2年度定期総会について（中止のお知らせ）

6月に開催する予定でした定期総会は、新型コロナウイルス感染症防止のため、開催を中止いたします。会員の皆様におかれましては、引き続き温かいご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

事務局からのお知らせ

令和元年度も多くの会員の皆様に会費をご納入いただき、厚くお礼申し上げます。

元年度は、花岡小学校や下松高校が全国大会へ出場するなど例年以上に市内団体の活躍が顕著でした。

2年度は、新型コロナウイルスの影響で多くの行事が中止となっていますが、吹奏楽を通して明るい話題を提供できるように、団体への支援などの活動を続けてまいります。

また、お知り合いの方などで、趣旨にご賛同いただき、新たに協会にご加入いただける方がいらっしゃいましたら、協会事務局までご連絡ください。



年会費（一口）	
個人	1,000円
団体	3,000円
賛助	10,000円